

Metz, le 12 novembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Un événement lumineux à l'Opéra-Théâtre : l'inauguration du lustre installé dans le hall cheminée

Ce samedi 11 novembre, les élus de l'Eurométropole de Metz ont inauguré l'œuvre lumineuse du hall cheminée de l'Opéra-Théâtre. Une prouesse technique et artistique réalisée par l'agence strasbourgeoise V8 Designers.

La réalisation des perles qui ornent le lustre a été confiée aux artisans verriers du Centre International d'Art Verrier de Meisenthal (CIAV). Les 34 globes de verre incolore soufflé, et doublé intérieur blanc opaline, représentent un collier d'une longueur de 10 mètres, formé par deux arcs de cercles parfaits. Chaque perle contient un dispositif lumineux.

La conception et la fabrication de cette œuvre monumentale, qui contribue à l'embellissement du patrimoine messin, ont été financées par UEM, mécène de l'opération.

Pj : Visuel_Copyright : EurometropoleMetz_Luc BERTAU

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse
03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu